

6D | EL UNIVERSO Martes 11 de octubre del 2005

## Sesión solemne

✓ El 5 de octubre, en el auditorio del Banco Central del Ecuador, el Copol, Colegio Particular Experimental Politécnico, celebró su 10º aniversario de fundación.



Alberto Coral para EL UNIVERSO

El Honorable Congreso Nacional condecoró al pabellón del Copol con la presea al Mérito Educativo, por intermedio de Cynthia Viteri, vicepresidenta del organismo legislativo, en cuya representación lo entregó la diputada alterna Teresa de Casares.